



目次

- 地域密着型サービス(2面)
- みんなの健康(3面)
- 平成30年度上半期の財政状況(4面)
- 青少年芸術祭(5面)
- ざまインフォメーション(6・7面)
- 出初式(8面)



消防出初式

※写真は過去のものです。

新しい年に キックオフ

山口 聖矢選手 (26歳)

座間市出身「Jリーガー」、平成30年にSC相模原で活躍したディフェンダーです。

新年に向けて

昨年より良い成績を残し、勝利に貢献したいです。

SC相模原

SC相模原はJ3リーグに所属するサッカークラブで、座間市は平成30年2月に同クラブのホームタウンとなりました。同クラブは平成32年のJ2リーグの昇格、平成39年のJ1リーグの昇格を目指します。

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことに慶び申し上げます。

皆様には、日頃より市議会に對しましてご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

私も議長に就任し3カ月が経過致しましたが、新年を迎え、その重責を



きた上下水道局の新庁舎は4月から業務を開始。そして8月には子育てに関する様々な相談を包括的に受け付ける総合窓口「ネウボラざまりん」を本庁舎2階に設置し、妊娠から子育て期まで、切れ目なく安心して相談できる体制を整え、利用者からも好評いただいています。

さて、現在小田急相模原駅前では市街地再開発事業が着々と進行しており、保育園や子育て支援センター、市民交流プラザを開設し、時代に適した本市の新しい玄関口が完成する予定です。

本年も、引き続き「ともに織りなす活力と個性 きらめくまち」の実現に誠心誠意尽くしてまいりますので、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、市民皆様のご健勝、ご多幸を祈念申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

らためて感じるとともに、座間市のさらなる発展のために心身ともに砕いてまいりたいと決意を新たにしております。

本年は、元号も新たに変わります。加えて、秋には消費税率の改定があることにより、国も地方も大きく変化するであろう中で、市議会といたしましては、議会の活性化はもとより、果たすべき役割や責務がますます問われることを自覚し、執行機関の監視機能を果たし、議決機関たるその使命を胸に、市民から遊離した存在ではなく、何よりも市民の日々の生活を重視し、社会の変化に応じて多様化するニーズを的確にとらえて市政に反映させるべく、より一層の努力を怠りません所存でございます。

この一年が皆様にとりまして実り多い年となりますよう衷心よりご祈念申し上げます。

希望者への「広報ざま」の戸別配布を実施中
※新聞を購読されている方には、新聞に折り込まれます。

○新規のお申し込み 申込専用電話 ☎046(252)8684 (市政戦略課)
○届かない場合 (株)神奈川新聞総合サービス ☎0120(111)429 (無料)

